

CHALLENGE DER GUTEN GEDANKEN

40 - eine ganz besondere Zahl!

Nein, damit ist jetzt nicht der eigene Geburtstag gemeint, vor dem so manchem graut. Die Zahl 40 hat in der Bibel eine besondere Bedeutung, denn genau so viele Tage dauert die Vorbereitung auf Ostern, die Fastenzeit. Wir möchten Sie einladen, die Zeit zwischen Aschermittwoch und Ostern ganz bewusst zu erleben.

Dazu finden Sie in jeder Woche auf dieser Karte gute Gedanken und Impulse. Sie sollen uns Hoffnung und Zuversicht geben, zum Umdenken einladen, aufbauen und gerade in der momentanen Zeit unsere doch manchmal trüben Gedanken erhellen.

Lassen Sie sich darauf ein und machen Sie einfach mit, es lohnt sich!



Ev.-luth.
Kirchengemeinde
Hettenhausen - Dalherda



www.kirche-hettenhausen.de

Die zwei Seiten von Zwanzigzwanzig

Zwanzigzwanzig hat mir nichts gebracht!
Du hörst mich niemals sagen
dass wir zusammen mehr können als allein
Denn wenn ich mich umsehe, entdecke ich
Spannung und Unruhe um mich herum
Jede Woche fühlte ich weniger
Verbindung mit Menschen die ich gerne mag
Ich fühlte
dass ich mich der Welt entfremdete
Und sag mir vor allem nicht
„Es gibt etwas Schönes an jedem Tag“
Denn wie du es auch drehst und wendest
ich habe dieses Jahr stillgestanden
Du wirst mich niemals sagen hören
Zwanzigzwanzig brachte viele Lichtblicke!

Lies dieses Gedicht jetzt von unten nach oben.

Impuls:

Sei offen für Neues!
„A mind is like a
parachute. It doesn't
work if it is not open.“
(Frank Zappa)
Erste Aufgabe: Mach
mal etwas anderes
und übersetze dir das
Zitat oben selbst.

*(Für die Ungeduldigen
unter uns ☺: „Der Geist
sollte wie ein Fallschirm
sein. Nur wenn er offen
ist, funktioniert er.“)

**BLEIBEN
SIE
BEHÜTET!**